

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 40	S0312/10	06.12.2010
zum/zur		
F0179/10 /CDU-Fraktion		
Bezeichnung		
Nutzung Adolf-Mittag-See für Kindersport		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		14.12.2010

1. Ist es aus Sicht der Landeshauptstadt Magdeburg möglich, dem Wunsch des Vereins „Ruderclub Magdeburg im Sportclub Magdeburg“ nachzukommen, den Adolf-Mittag-See während der Osterferien 2011 als Trainingsort für Kinder zu nutzen?

Dem Wunsch des Vereins „Ruderclub Magdeburg im Sportclub Magdeburg“, während der Osterferien den Adolf-Mittag-See als Trainingsort zu nutzen, kann aus Sicht des EB SFM, als Verantwortlicher für den See, nicht entsprochen werden.

Der Saisonbeginn für den Bootsverleih liegt immer um die Osterfeiertage. Eine Verschiebung des Saisonstarts würde die Attraktivität des Stadtparks für die Besucher zu diesem Zeitpunkt reduzieren und außerdem zu Mindereinnahmen für die Stadt führen.

Des Weiteren gibt es im Adolf-Mittag-See eine Wasserfontaine und zwei Belüfter-Anlagen, die auch zum Saisonstart in Betrieb genommen werden. Diese technischen Einbauten befinden sich nur wenige Zentimeter über der Wasseroberfläche und sind teilweise sehr schwer als Hindernis erkennbar, sodass es zu Schäden bei einer Kollision an den Booten und der Fontaine kommen kann.

2. Wenn nein, welche Hintergründe liegen vor bzw. welche Lösungsansätze zur Beseitigung dieser Probleme werden durch die Stadtverwaltung gesehen?

Alternativ gibt es zur Nutzung in unmittelbarer Nähe des „Ruderclub Magdeburg im SC Magdeburg“ die Alte Elbe, die auch sonst zu Trainingszwecken durch die Sportlerinnen und Sportler des Vereins genutzt wird.

Geprüft werden kann auch eine Nutzung des Salbker Sees II. Hier ist zu klären, wie der Transport der Boote etc. abgesichert werden kann und ob der See zu den Osterferien zur Verfügung steht, da der „Wassersportverein Buckau – Fermersleben“ den Salbker See II langfristig angemietet hat und diesen auch entsprechend nutzt. Der See verfügt über eine Regattastrecke und auf dem Gelände gibt es sanitäre Einrichtungen.

Die Verwaltung hat dazu bereits mit dem Vorsitzenden des „Wassersportvereins Buckau-Fermersleben Magdeburg e.V.“ Kontakt aufgenommen, die Problematik geschildert und die Zusage erhalten, dass der WBF gegen eine Mitnutzung des Salbker Sees II nichts einzuwenden hat.

Die dazu notwendige terminliche Absprache kann der „Ruderclub Magdeburg im Sportclub Magdeburg e.V.“ direkt mit dem Vorstand des WBF führen.

Dr. Koch